## Die erste Frau führt den Lions-Club

**LEONBERG.** Die Zeiten, in denen nur Männer Zugang zum Lions-Club Leonberg hatten, sind vorbei: Seit Oktober sind auch Frauen herzlich im Club willkommen. Von den ins-



*Iris Rambow- Englert* Foto:privat

gesamt 30 Mitgliedern sind bisher nur vier Frauen. Dafür ist nun die Chefin weiblichen Geschlechts: Der frühere Präsident Kai Scholl übergab jetzt das Amt an Iris Rambow-Englert.

Die pensionierte Oberstudienrätin unterrichtete zuletzt am Leon-

berger Johannes-Kepler-Gymnasium die Fächer Sport und Englisch. In ihrer Freizeit besucht sie mit ihrem Mann, dem Gründungsmitglied Ulrich Englert, kulturelle Veranstaltungen im In- und Ausland, geht gerne auf Reisen, spielt Golf und freut sich über fünf Enkel. Im Club steht die Vorbereitung des 50-jährigen Jubiläums im Mittelpunkt.